

# “La automatización y la digitalización son fundamentales para la evolución y el éxito de las empresas”

**BASILIO ALVAREZ PINHEIRO**  
INTERNATIONAL PARTNER MANAGER IBERIA  
LUCANET GROUP



## LucaNet proporciona una solución de software que permite a las empresas simplificar y optimizar sus procesos financieros

LucaNet es un grupo global con sede central en Berlín y oficinas en todo el mundo. Con más de 5.000 clientes a nivel global, son líderes en soluciones de Gestión del Rendimiento Corporativo (CPM) según el BARC Score Financial Performance Management durante varios años. Su presencia en Madrid les permite atender a los mercados de España y Portugal de manera efectiva.

Su solución lista para usar tiene el objetivo de reducir al mínimo el tiempo de obtención de valor de sus clientes. Su oferta incluye FP&A planificación financiera, consolidación, reporting corporativo, contabilidad de arrendamientos (IFRS16) y reporting ESG. “Ayudamos a las organizaciones a mejorar el rendimiento financiero, la precisión de los informes, garantizar el cumplimiento y gestionar eficazmente los procesos financieros importantes para una gran variedad de casos de uso”, afirma Basilio Alvarez Pinheiro, International Partner Manager Iberia.

### Automatización, digitalización... ¿Son necesidades o ayudas para las empresas?

La automatización y la digitalización son mucho más que simples ayudas: son necesidades fundamentales para la evolución y el éxito de las empresas. Estos procesos representan una oportunidad excepcional para optimizar la productividad y la eficiencia de los equipos financieros, lo que permite una toma de decisiones más informada y ágil.

### En este sentido, ¿qué aporta LucaNet?

LucaNet aporta un conjunto integral de beneficios en el ámbito de la consolidación fi-



nciera. En primer lugar, brindamos trazabilidad, mejor control y transparencia de los datos, elementos esenciales para cualquier empresa que busca optimizar sus procesos financieros y simplificar a días lo que ahora a la empresa le lleva semanas. El segundo aspecto crucial en el que nuestra solución aporta aún más valor es en la carga de datos. Con una amplia gama de más de 350 conectores que se integran con diversos sistemas ERP del mercado, podemos rastrear los datos hasta el nivel de asiento contable. Además, ofrecemos la automatización de la importación de las sumas y saldos mediante Excel. Con esta automatización también reducimos los posibles errores humanos.

### Y Reporting Corporativo y Reporting ESG, ¿correcto?

Absolutamente. LucaNet no solo se centra en la consolidación financiera, sino que también ofrece soluciones integrales para el Reporting Corporativo y el Reporting ESG (Ambiental, Social y de Gobernanza). La presentación de información es esencial en el mundo empresarial, y desde LucaNet, facilitamos este proceso de manera automatizada y eficiente.

En lo que respecta al Reporting ESG, es un nuevo requisito que está ganando relevancia y que ofrece un valor significativo a las empresas. Con LucaNet, podemos integrar de manera automática tanto los informes financieros como los de sostenibilidad en un solo lugar.

### Y más allá de decirnos lo que hemos hecho, también nos ayuda a planificar el futuro...

Cuando se trata de lidiar con escenarios inciertos, que pueden surgir en mercados complicados afectados, por ejemplo, por altas tasas de inflación, es crucial contar con datos financieros confiables en la previsión y planificación de escenarios y presupuestos. Y nosotros somos la solución inteligente de planificación financiera que su negocio necesita.

### Hablando de futuro, ¿cuál es el de LucaNet?

Estamos ampliando el alcance de nuestra solución para convertirla en una solución integral de Gestión del Rendimiento Corporativo (CPM), con nuestras soluciones líderes del mercado de Consolidación Financiera, Planificación e Informes como piedra angular. También estamos invirtiendo en IA y ML para enriquecer aún más las capacidades del producto y llevar nuestro software al siguiente nivel. Como uno de los líderes en el suministro de conectores e interfaces estándar para sistemas backend, estamos trabajando para mejorar aún más esta capacidad, basándonos en las necesidades de nuestros socios y clientes globales, con lo que estamos ampliando considerablemente nuestras operaciones a escala mundial para nuestros clientes de todo el mundo.

